

2022年度は「3連休」が9回と、心が弾むことに旅行しようかとの思いが、1月に入りコロナ感染報道が続いている。心が墨つてしまつた。

# フィールド風 (現場)からの

(476)

宮田守男

いそだ。

吉田兼行の「徒然草」

に「友とするに要き者、

にすべきではない種

類(高貴な人、若い人、

酒飲み、勇ましい人、

うそつき、欲深い人、

病無く身強き人)の人

間を挙げている。不思

議に健康な人も入って

いる。元気な人は病や

不調を抱える人の気持

ちが分かりづらく、痛みを愚痴りたいのに不

機会を非難して、自分

の健康を自慢するよう

な友人ではかなわない

と。コロナ禍では病無く身強き人でありたい

が行動・言動には気を

付けるべきだ。

本列島が完全に消滅する映像は今でも鮮明に記憶に残っている。今回は、北海道と九州は水没せず、本州中央部からの水没は、現代地盤の近未來の予測など強く感じてしまう。近年頻繁に発生す

れた「日本沈没」希望の人」は小松左京の不朽の名作「日本沈没」が原作だ。昭和48年に映画化され、四国を皮切りに次々と列島は海中に没し、北関東が最後の大爆発を起こして日本

で9級の巨大地震が起きた際の被害想定だ。

世界銀行が試算した際の被害想定だ。世界銀行が試算した際の被害想定だ。世界銀行が試算した際の被害想定だ。

震の想定は驚くばかりの規模だ。多くの研究者は日本列島が沈没する可能性はないとしているが、日本人の海外避難がない事を祈るばかりだ。

書を想定し日本人の海外移住を完全否定できない中、反対論が多い。移民受入政策ではなく、外国人労働者のビザ緩和によるものである。

和として受け入れる社会全体の論議がされるべきだ。

(信州地域社会アロー  
ラム会員・白馬村森上)

## 世界規模の課題への在り方が問われている

震の想定は驚くばかりの規模だ。多くの研究者は日本列島が沈没する可能性はないとしているが、日本人の海外避難がない事を祈るばかりだ。

書を想定し日本人の海外移住を完全否定できない中、反対論が多い。移民受入政策ではなく、外国人労働者のビザ緩和によるものである。

和として受け入れる社会全体の論議がされるべきだ。

今年初めての3連休、コロナ感染拡大が影響したのか入り込みは期待したほどでは無いようだ

